

472 13.09.2022

150 Besucher erkunden das Moor

Mooriz beteiligt sich an
Regionsentdeckertag

Resse. Das Moorinformationszentrum samt Moorerlebnispfad in Resse zog am Regionsentdeckertag am Sonntag viele Interessierte an. Rund 150 Besucherinnen und Besucher informierten sich im Mooriz anhand der dortigen Ausstellung über die ökologische Bedeutung der Moore.

Spiel- und Bastelangebote

Stärken konnten sie sich am Kuchenbüfett, das von den Ehrenamtlichen des Vereins „Bürger für Resse“ reichhaltig bestückt worden war. Für Kinder gab es etliche Bastel- und Spielangebote.

Mit einem Trecker-Shuttle ging es für Interessierte dann weiter zum Moorerlebnispfad, über den stündlich Führungen angeboten wurden. Dort konnten sich die Gäste zwischen einem einen oder zwei Kilometer langen Rundweg entscheiden – und Flora und Fauna bei einem Spaziergang ganz anschaulich erleben.

kra



Transfer: Mit einem Trecker-Shuttle, bereitgestellt vom Treckerclub Engelbostel, konnten sich die Besucherinnen und Besucher vom Mooriz zum Moorerlebnispfad fahren lassen.

FOTO: PRIVAT